

9.—M. l'échevin White

Propose: Que le nom de la Côte-des-Neiges soit changé en celui de "Avenue Temple."

La Commission se partage sur cette proposition:

Pour: Lapointe et White—2.

Contre: Leclaire, Giroux et O'Connell—3.

Ladite proposition est ainsi négativée.

9.—*Résolu:* Que le Département en Loi soit prié de soumettre son opinion sur la question de savoir si le coût du déplacement des poteaux, dans la confection de trottoirs permanents, peut être inclus dans les rôles de cotisation.

REQUETES, ETC.

10.—De la "Sicily Asphaltum Paving Co." demandant le remboursement d'un montant de \$300 qu'elle a effectué avec ses scumissions.

Résolu: Que le trésorier de la Ville soit autorisé à rembourser les dépôts suivants:

"Sicily Asphaltum Paving Co.":

Pour la pose des pavages en asphalte	\$100
Pour la pose des trottoirs en asphalte	100
Pour la fourniture de l'asphalte	100

A. Walker & Co.:

Pour la fourniture de poussier sans matières organiques	50
---	----

11.—Soumis et lu un extrait des minutes du Conseil, du 19 novembre 1906, autorisant la construction des égouts dans les rues suivantes: Lasalle, Parthenais, Sheppard, Napoléon et Chestnut.

M. l'échevin Leclaire

Propose: Que lesdits égouts soient construits à la journée.

M. l'échevin Lapointe propose en

Amendement: Que les égouts, dans les rues Parthenais, Sheppard et Lasalle, soient construits par contrat.

M. l'échevin White propose en

Sous-amendement: Que tous ces égouts soient construits par contrat.

La Commission se partage sur ledit sous-amendement:

Pour: Lapointe, White, O'Connell et Larivière—4.

Contre: Leclaire, Giroux et Martin—3.

Ledit sous-amendement est ainsi affirmatif, et il est

Résolu: En conséquence.

M. l'échevin Duquette, présent à l'assemblée, demande que l'égout de la rue Lasalle soit construit à la journée.

Sur proposition de M. l'échevin O'Connell, il est

Résolu: Que soit repris en considération le sous-amendement qui vient d'être adopté. (MM. les échevins White et Giroux dissidents.)

Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

Résolu: Que les égouts, dans les rues Napoléon, Chestnut, et Lasalle, soient construits à la journée (M. l'échevin White dissident.)

RAPPORTS

12.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant d'opérer le virement d'un montant de \$1,648, affecté aux salaires, et d'appliquer ledit montant comme suit:

Nettoyage des rues	\$900
Arrosage des rues, division Est	148
Nettoyage des rues non pavées, division Est	70
Nettoyage des rues non pavées, division Ouest	30
Balayage des rues pavées	500
	\$1,648

13.—Sur proposition de M. l'échevin White, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant l'autorisation de continuer, pour la saison d'hiver 1906-1907, l'entretien des trottoirs des districts Nos 1, 2 et 3, en vertu du règlement No 344, et qu'un montant de \$2,000 soit, jusqu'au 1er janvier 1907, affecté à cet entretien.

Ajournement.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

9.—Ald. White

Moved: That the name of Côte-des-Neiges be changed into "Temple avenue."

The Committee divided:

Yeas: Lapointe and White—2.

Nays: Leclaire, Giroux and O'Connell—3.

So it was lost.

9.—*Resolved:* That the Law Department be requested to state whether the cost of displacing poles, for the construction of permanent sidewalks, can be included in the assessment rolls.

PETITIONS, ETC.

10.—From the Sicily Asphaltum Co. asking that \$300 be reimbursed said company. This was a deposit made with its tenders.

Resolved: That the City Treasurer be authorized to reimburse the following deposits:

Sicily Asphaltum Co.:

For the laying of asphalt pavements	\$100
For the laying of asphalt sidewalks	100
For the supplying of asphalt	100

A. Walker & Co.:

For the supplying of inorganic dust	\$50
---	------

11.—Submitted an extract from the minutes of Council, dated the 19th November 1906, authorizing the laying of sewers in the following streets: Lasalle, Parthenais, Sheppard, Napoléon and Chestnut.

Ald. Leclaire

Moved: That the said sewers be constructed by day work.

Ald. Lapointe moved in

Amendment: That the sewers in Parthenais, Sheppard and Lasalle streets, be done by contract.

Ald. White moved in

Sub-amendment: That all the sewers be constructed by contract.

The Committee divided on said sub-amendment:

Yeas: Lapointe, White, O'Connell and Larivière—4.

Nays: Leclaire, Giroux and Martin—3.

So the said sub-amendment was carried, and it was

Resolved: Accordingly.

Ald. Duquette, present at the meeting, asked that the Lasalle street sewer be constructed by day labor.

On motion of Ald. O'Connell, it was

Resolved: To reconsider the sub-amendment which was just adopted (Ald. White and Giroux dissenting.)

On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That the sewers in Napoléon, Chestnut and Lasalle streets be constructed by day labor (Ald. White dissenting.)

REPORTS.

12.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending to vary a sum of \$1,648 from salaries, and apply same as follows:

Street cleaning	\$900
Sprinkling of streets, Eastern Division	148
Cleaning of unpaved streets, Eastern Division	70
Cleaning of unpaved streets, Western Division	30
Sweeping of paved streets	500
	\$1,648

13.—On motion of Ald. White, it was

Resolved: That a report be made to Council asking authority to proceed, this winter season 1906-07, with the cleaning of sidewalks in districts Nos. 1, 2 and 3, according to by-law No. 344, and that an appropriation of \$2,000 be voted for said cleaning till the 1st January 1907.

Adjourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary.